

ついに千日紅を子ども達と干せました。玄関で乾燥させていますが、とてもかわいらしいです。リースになる日が楽しみです！



箱根教育合言葉

～箱根を愛し・かしこく・やさしく・たくましく～

10月7日親子スポーツデー

湯本小学校の体育館をお借りして3.4.5歳児の幼児組で「みんなげんき!!わくわくのしいスポーツデー」を開催しました。当日の朝まで園庭でできるかと期待していたのが正直な所でしたが、考え次第で物事はプラスになります！小学校の体育館で親子スポーツができる新しい体験！子ども達も会場に入って目が輝いていました。3歳児はなりきり遊びが大好きで保育室での海の世界の表現を再現し、なりきりながら色々な体の動きを楽しんでいました。4歳児は虫が好きで「カマカマキリキリ」のダンスも交え、大きな虫図鑑を完成させながら運動遊びに挑戦しました。5歳児は自分達の運動会という目的を持ち、話し合っ決めて進めてきました。異年齢の活動では、年長がリードし、その活躍を目の当たりにした年中と年少はすっかり年長を憧れの存在として見るようになりました。スポーツデーは、この日のために活動するというよりも日頃の保育の一場面であり、毎日園で挑戦していること、わくわくしていることを成長として感じてもらいたいという目的がありました。これからも子どもの興味関心に合わせ、育みたい姿と重ねながら環境を用意していきます。先生達は日頃子ども達が自ら考え、チャレンジしている姿をみてほしいという願いから、園庭の環境を体育館でも再現していました。そのために必要な小学校の教具や舞台等も湯本小の先生方が快く貸してくださり、感謝しております。また換気対策を気にくださり、安全にスポーツデーを楽しむことができました。そして、保護者の皆様の温かい拍手や一緒に楽しんでくださる姿に感動しました。子ども達の達成した姿は、これからの成長にプラスになるでしょう。これからも一つ一つの出来事に丁寧に取り組みながら過ごしていきます。保護者の方のアンケートの一部をご紹介します。

- スポーツデーに参加して近くで友達との関わりや一緒に子どもと体を動かすことができ成長を感じることができました。
- 競技内容がやらせているわけではなく「自ら」という考えが素敵だと思いました。
- いつもだと「ママ一緒に」というわが子ですが競技が始まると「よし、行ってくる」と気合があり意欲的な姿が嬉しかった。
- 以前に園から主体的に取り組むことを大事にしていくという話を聞いていましたが、先生方がそういった想いを一つに保育をしてくださって感謝しています。
- 子ども達が競技のなかで、「あーしよう、こーしよう」と話している姿に感動しました。
- 「準備、楽しむ、片付ける」切り替えの速さとテキパキとした行動がとても頼もしく感心しました。すべてを楽しんでいる様子が伝わってきました。

保護者の方のお子さんの成長を喜んでくださるコメントに感動いたしました。子ども達も肯定的に見てもらえることで自分の自信へと繋がっていきます。これからも保護者の皆様と一緒に子ども達の成長を支えていきたいです。今度は、乳児版親子スポーツデーならぬ、乳児ふれあい会が11/17にあります。その日もお子さんの成長を喜び合える日にしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



園小連携 長屋交流・運動会の招待状～げんき組～

湯本小学校の校庭で、6年生が考えてくれた遊びをグループに別れて楽しみました。今年度年長組は何回か小学校と交流を重ね、緊張よりも楽しみに参加できるようになりました。それは、優しくされた経験から「今度は何を教えてくれるのかな？」という気持ちになっているからだと感じています。最後に手作りのメダルを頂きました。「こんな風な小学生になりたいな」というイメージが持てるようになっていきます。以前頂いた湯本小学校の運動会の招待状を見て、「げんき組さんへ」と書いてある！と喜び、自分達が考えたクラスの名前を知ってもらっている、興味を持ってきていることが嬉しかったようです。これからは小学校入学に期待を膨らませられるよう交流を重ねていきます。